

## **Pflichtinformationen gemäß Artikel 13 DSGVO**

Im Falle des Erstkontakts sind wir gemäß Art. 12, 13 DSGVO verpflichtet, Ihnen folgende datenschutzrechtliche Pflichtinformationen zur Verfügung zu stellen:

Wenn Sie uns per E-Mail kontaktieren, verarbeiten wir Ihre personenbezogenen Daten nur, soweit

- an der Verarbeitung ein berechtigtes Interesse besteht (Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO);
- Sie in die Datenverarbeitung eingewilligt haben (Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO);
- die Verarbeitung für die Anbahnung, Begründung, inhaltliche Ausgestaltung oder Änderung eines Rechtsverhältnisses zwischen Ihnen und uns erforderlich ist (Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO) oder
- eine sonstige Rechtsnorm die Verarbeitung gestattet.

Ihre personenbezogenen Daten verbleiben bei uns, bis Sie uns zur Löschung auffordern, Ihre Einwilligung zur Speicherung widerrufen oder der Zweck für die Datenspeicherung entfällt (z. B. nach abgeschlossener Bearbeitung Ihres Anliegens). Zwingende gesetzliche Bestimmungen – insbesondere steuer- und handelsrechtliche Aufbewahrungsfristen – bleiben unberührt.

Sie haben jederzeit das Recht, unentgeltlich Auskunft über Herkunft, Empfänger und Zweck Ihrer gespeicherten personenbezogenen Daten zu erhalten.

Ihnen steht außerdem ein Recht auf Widerspruch, auf Datenübertragbarkeit und ein Beschwerderecht bei der zuständigen Aufsichtsbehörde zu. Ferner können Sie die Berichtigung, die Löschung und unter bestimmten Umständen die Einschränkung der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten verlangen.

Weitere Informationen finden Sie in der Datenschutzerklärung auf unserer Internetseite: <https://northropgrumman.litef.com/home/datenschutzerklaerung.html>

Im Falle von Abweichungen zwischen dem englischen und dem deutschen Wortlaut ist die deutsche Version maßgeblich.

## **Mandatory Information in accordance with Article 13 DSGVO**

In the case of first contact, we are obliged under Art. 12, 13 DSGVO, to provide you with the following mandatory information on data protection law:

If you contact us by e-mail, we process your personal data only if

- the processing is necessary for the purpose of a legitimate interest (Art. 6 clause 1 pt. f DSGVO);
- you have given your consent to the data processing (Art. 6 clause 1 pt. a DSGVO);
- the processing is necessary for the initiation, justification, content or modification of a legal relationship between you and us (Art. 6 clause 1 pt. b DSGVO), or
- any other legal obligation allows the processing.

Your personal data will remain with us until you ask us to erase it, revoke your consent to the storage or the purpose for the data storage is omitted (e.g. after completion of your request). Mandatory statutory provisions - in particular tax and commercial retention periods - remain unaffected.

You have the right at any time to receive information about the origin, recipient and purpose of your stored personal data free of charge.

You also have a right to object to processing, data portability and the right of appeal to the appropriate regulatory authority. You may also request the rectification, erasure and, under certain circumstances, the restriction of processing of your personal data.

Further information can be found in the privacy policy on our website: <https://northropgrumman.litef.com/en/home/privacy-notice.html>

In case of discrepancies between the English and the German wording, the German version shall prevail.